



2 Jahre verlobt und 69 Jahre verheiratet.
71 Jahre - eine schöne, ereignisreiche,
wunderbare Zeit durfte ich mit meinem
liebsten Kurt verbringen.

Nun ist er gegangen und ich folge ihm.

Hulda Maria Wagner-Lang

30. Januar 1929 - 5. Oktober 2022

Ich sage allen meinen Liebsten adiós!

Carmen Inès und Christoph Renold-Wagner

Manuel Carlos und Käthy Wagner-Nydegger

Fabian Wagner und Oumnia Kobel

Deborah Wagner und Alex Baumgartner

Rafael Silvano Wagner

Isabelle Wagner und Giuliano Costa

Sara Wagner und Florian Dei Tos

Nico Wagner

Verwandte und Freunde

Im Altersheim St. Urban haben Pflegerinnen und Pfleger, das Aktivierungsteam, das Servicepersonal, die Angestellten in der Wäscherei und unzählige für mich unsichtbare Helferinnen und Helfer Grossartiges geleistet. Ich danke allen ganz herzlich dafür!

Meine allerletzte Reise führt mich zu Wissenschaft und Forschung im Anatomischen Institut Zürich.

Es werden keine Leidzirkulare versendet.